

68.

J'ai eû l'honneur de recevoir votre Lettre du 13 de ce mois,
avec l'incluse à Mr Ferber, que je lui envoie aujourd'hui.
Celle-ci fera un très-grand detour, car Mr Ferber est depuis presque
un an à Mitau en Courlande, ou il a accepté la Chaire de
Professeur de Chimie et de Mineralogie. Nous esperons
pourtant pouvoir bientôt revendiquer à la patrie un homme
aussi savant qu'il l'est.

Mr Sahlstedt a voulu l'année passée faire present à l'Academie
Imperiale de S. Petersbourg, de quelques exemplaires de son
Dictionnaire de la Langue Suédoise, mais il a mal adressé le
paquet. Il vous en a écrit la lettre ci-jointe. Mais il sera apparemment
difficile de retrouver ce paquet. Le nom du navire, qui en etoit

chargé, étoit S. Elias, et le nom du Capitaine Ilia
Mofchaitzow.

Pardonné, Monsieur, que je vous charge d'une lettre à
Mr. Lexell.

J'ai l'honneur d'être avec la plus haute estime

Monsieur

à Stockholm
ce 30 de Juin, 1775.

Votre très-humble et
très-obeissant serviteur
Pierre Wargentin.

Je vous demande pardon de tout mon coeur de ce que j'ose
charger cette lettre d'un dessein, que je vous supplie de remettre
à Mr. Lexell.